

# *Cuba commencera le Tournoi panaméricain de hand-ball féminin contre l'Argentine*

---



Cuba commencera le Tournoi panaméricain de hand-ball féminin contre la sélection argentine, dans le groupe B, le 21 mai prochain.

Les handballeuses cubaines, médaillées d'or aux Jeux Panaméricains de Veracruz, l'année dernière, affronteront ensuite les Uruguayennes, le vendredi 22. Elles joueront contre le Guatemala le 23 et contre le Chili le 24.

Les matchs auront lieu à 17 heures sauf le match contre l'Argentine, qui est programmé à 18h30.

Le groupe A est composé du Brésil, du Groenland, du Paraguay, du Venezuela, des États-Unis et de Porto-Rico.

Les deux meilleures équipes de chaque groupe passeront en demi-finales, où la première du groupe A affrontera la deuxième du groupe B et vice-versa.

Cette compétition, qui se déroulera à la Salle Polyvalente Kid Chocolate de La Havane, octroiera trois billets pour la Coupe du monde qui se déroulera au Danemark, en fin d'année 2015.

Cuba n'a plus participé à une Coupe du monde depuis 2011 qui avait eu lieu au Brésil. Notre équipe avait perdu les 5 matchs qu'elle avait disputés.



**Radio Habana Cuba**